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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECTTAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'138 del 10/08 12017

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale della seduta del 08 Agosto 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo DIECI del mese AGOSTO, alle ore 10,00, ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n.928110 del 021081 2017, perla trattazione degli argomenti di cui all'ordinedel

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, Il Sig. Davide Martinez.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,15 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Pizzzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 10



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 08 Agosto 2017.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Marchese ,Piazzese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 10

Assenti no /l

Voti favorevoli no 10

Astenuti no ll

Voti contrari no l/

DELIBERA

Il verbale del 08 Agosto 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Leffo, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

@avide MaÉinez)

Il Presidente

CERTIFICATO DI PTIBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata alloalbo di questo

Centro Civico dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PTIBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal _ a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

I1 Segretario Comunale

a seguÍto di pubblicazione

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra ceÉificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

DICHIARAZIONE DI ESECUTTWTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il



VERBALE DELL'08 AGOSTO 2017

L'anno 2017' il giorno 08 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede sita in via s. ciro n. 15, ilconsiglio della II circoscrizione del Presidente Greco in seduta di prosecuzione prot. 92g1r0 der02/0812017 per traltare gli argomenti di cui agli allegari O.d.G.

Presiede la seduta ilpresidente Greco

E' assistito dar Segretario PIst. Amm.vo sig. Davide Martinez.

Redige il verbare it cot. Amm.vo sig.ra Anna Maria ventimigria.

rl Presiùente Greco dispone l'appello e alle ore l0:00 risultano presenti i consiglieri: cardella, Guaresi,Marchese' Piazzese, Savoca, scarlata, Serio, Tusa e viscuso, pertanto verificato il quorum strutturale la sedutaviene dichia r ata aperta.

verificata la validità del numero legale, il Presidente inizia ilavori chiedendo ai tre consiglieri Tusa, Scarlata
e viscuso ancora non facenti parte di nessun gruppo se hanno deciso qualcosa a riguardo.

Il consigliere Tusa dichiara di aver scelto di non aderire a úessun gruppo, quindi sarà indipendente.
Il Presidente Greco ne prende atto e dichiara che il consigliere Tusa farà parte del Gruppo Misto d,ufficio
così come da Regolamento.

Menhe i consiglieri Scarlata e viscuso dichiarano che quanto prima comunicheranno in quale gruppo
confluire.

Il consigliere Marchese comunica che poiché spesso sarà impegnato con i cittadini, quando si riunirà laconferenza di capi gruppo delegherà il Consigliere Cardella.

Interviene il consigliere Piazzese il quale dichiara che numerosi cittadini gli hanno comunicato che nella zonadi via Giacomo Alagna' viaLa Ferla e via Pigafetta l'illuminazione è a fase alterne. Specificando altresì chenelle prime ore serali l'impianto funziona, ma ha potuto costatare che dalle ore 3 di notte fino alla tardamattinata I'illuminazione subisce una interruzione, quindi il consigrie rc piazzeseritiene opportuno che 
'.consiglio tutto si attivi per risolvere i1 problema e evitare così.spiacevoli inconvenienti.

Interviene il vice Presidente savoca in merito a quanto riferito dal collega piazzesee comunica che tareproblema sussiste da diversi tempo perché due bobine, per altro con materiale cancerogeno che ricadono nellazona dello Sperone non garantiscono la normale funzionalità. Lo stesso auspica che l,Azienda AMGnonostante sia una delle poche aziende in attivo possa adoperarsi affinché questo problema venga risolto,
aggiungendo che trova opportuno convocare i vertici de',AMG in Aula.

Il Presidente Greco per gli interventi e comunica che quanto prima prowederà a invitare i vertici delle aziende
in Aula.

Il Presidente propone come scrutatori iconsiglieri Piazzese, serio e Tusa. Il consiglio approva. Il presidente
passa al terzo punto dell,O.d.G. che riguarda Atti Ispettivi.



accorda il prelievo.

Si dà lettura della mozione prot. 926923 del 02.08.2017 a firma del Consigliere Guaresi avente per oggetto:

"Prevenire incidenti in via Messina Montagne" e il Consigliere Guaresi la descrive brevemente sottolineando

che la carreggiata stradale della via Messina Montagne non è sicura ed è invasa dalle erbacce e dal canneto,

generando un'ulteriore restringimento della corsia dando luogo a situazioni di pericolo con elevato rischio di

incidenti; inoltre le erbacce sono ricettacolo di germi e batteri. Pertanto invita il Consiglio a votare

îavorevolmente la mozione.

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene àpprovata all'unanimità alle ore 10,20.

I1 Presidente informa che il Consiglio in sinergia, senza guardare colore politico, si attiverà anche per

l'illuminazione e il manto stradale in via Pecoraino e via Testasecca.

Si passa alla lettura della mozione prot. 927982 del 02108/2017 a firma congiunta dei Consiglieri Scarlata e

Viscuso avente per oggetto: "Richiesta di spazzamento nelle aree viarie del quadrilatero urbano: vie Tiro a

Segno - via Archirafi - via Lincoln * Corso dei Mille" e il Consigliere Scarlata la descrive brevemente

ricordando'che nella precedente legislatura lazonae stata dltamente aftenzionata e burtroppo a tult'oggi non

viene regolarmente spazzata, tra l'altro pervengono tante lamentele da parte dei cittadini residenti.

In merito alla mozione interviene anche il Consigliere Viscuso che chiede che la mozione venga votata

favorevolmente. Spera poi che in futuro si discuta meno di tali problematiche auspicando che il servizio di

spazzamento e raccolta rifiuti venga regolarmente svolto dall'Azienda Rap.

Il Presidente si trova d'accordo con quanto detto dal Consigliere Viscuso e informa che il Consiglio sarà

sempre pronto a recarsi presso la Rap per battere pugno affinché lo spazzamento e la raccolta rifiuti vengano

regolarmente espletati.

Anche il Consigliere Tusa si trova d'accordo in quanto il meno che si possa garantire ai cittadini è la civiltà e

rendere il territorio decoroso.

I1 Vice Presidente Savoca ricorda che ha piÌr volte richiesto la presenza dei vertici della Rap in Aula per

interagire con loro e risolvere definitivamente le problematiche che affliggono tutto il territorio della

Circoscrizione.

Il Presidente pone così in votazione la mozione che viene approvata all'unanimità alle ore 10,30.

Il Consigliere Guaresi comunica un episodio increscioso perché purtroppo ancora si rileva in molti cittadini

lamancanza di civiltà, inoltre fa notare che i cittadini dei comuni di Ficarazzi e Villabate spesso transitando

dalla Seconda Circoscrizione per raggiungere gli uffici dove lavorano e/o per altri motivi, abbandonano o

rifiuti fuori dai cassonetti. A questo punto sarebbe opportuno prendere iniziative per scoraggiare questo

fenomeno. Lo stesso consigliere è in contatto con la P.M. e con il comune di Villabate per effettuare dei

controlli diurni e nottumi. Ricorda poi che nella precedente legislatura aveva presentato una mozione in cui

si chiedeva l'installazione di telecamere per combattere questi incresciosi episodi.
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fConsigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione prot. 926923 del 02.08.2017 e i Consiglieii Siarlata e 
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Viscuso chiedono il prelievo della mozione prot. g21g82 del 0210812017 iscritte all'OdG e il Copsiglie/--\-
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t Il consigliere Scarlata ricorda che nella precedente Legislatura è stata sottoposta più volte 
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Aula' l'installazione della videos orveglianzama hanno sempre risposto picche in quanto sostenevano 
"t-,. "olle telecamere sirisolveva il problema in una determinata zonamapoco tempo dopo i cittadini 

""*0.".i#g6;;-f$!che la zona era videosorvegliata sceglieva altre zone creando un'altra discarica. pertanto l,installazione di
telecamere che dovrebbe essere fatta in maniera capillare questo comporterebbe difficoltà di vario genere.

Il consigliere Piazzese dichiara che il gruppo cantiere Popolare sarà disponibile a fèmare questi atti di
inciviltà' ma prima di arrivare a lenire la privacy sarebbe opportuno chiedere un controllo serio e serrato del
territorio' e richiedere la presenza più costante degli ispettori Ambientali e della p.M. che ad oggi risulta
scarsa' Pertanto prima di chiedere la videosorv eglianza è più propenso a chiedere più controlli sul territorio
sanzionando i cittadini incivili.

Il consigliere Marchese ricorda che anche nella precedente legislatura piir volte aveva richiesto la presenza
serrante di macchine civetta nel territorio che potessero sorprendere sul fatto i cittadini indisciplinati, pertanto
non ha problemi di lenire la privacy di questi ciuadini che non hanno rispetto per l,ambiente. Inoltre ricorda
che vi sono le isole ecologiche dove poter smaltire i rifiuti.

Alle ore 10,45 escono i Consiglieri Marchese e Serio.

Il Vice Presidente Savoca ricorda che nella precedente legislatura siè tenuta in Aula un incontro con gliorgani
competenti' i vigili urbani e il Sindaco del comune di Belmonte Mezzagnoe alcuni consiglieri del comune
di villabate per discutere la tematica igiene ambientale e cercare di risolvere questa seria problematica sui
rifiuti e l'inciviltà di molti cittadini, ma a tutt'oggi ancora questo serio problema non è stato risolto. Sarebbe
opportuno fare educazione nelle scuole iniziando a fare delle lezioni sull'educazione civica anche ai bambini
delle scuole elementari.

I consiglieri Scarlata e viscuso ritengono che si potrebbe organizzare ra commissione presso re scuole
primarie e iniziare micro lezioni con i bambini. Ricorda che nella precedente legislatura, il consigliere
colletti' Presidente della commissione Speciale Mare e coste aveva portato presso alcune scuole secondarie
delle proiezioni di come era la costa Sud e come sta in qualche modo cambiando il volto a questa zona.
Pertanto ritengono che si potrebbe proseguire a fare queste lezioni con lspettori Ambientali e educare i
bambini e i ragazzi ad avere rispetto dell,ambiente.

Il Presidente Greco prende afto di quanto detto e si trova pienamente d,accordo e alle ore
seduta di Consiglio.

ll Segretario

10,50 chiede la

Ist. Amm.vg Sig. Davide Mprtinez
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